

Wie geht's in Wirtschaft und Politik wirklich zu?

Beat Kappeler berichtet als Insider aus der gewerblichen Schweiz, als die Wirtschaft des Landes so rasch wuchs wie heute in China, aus dem Sekretariat des Gewerkschaftsbundes, von den Mühen eidgenössischer Politik mit Kartellen, Weltmarkt, Konjunktur und der EU. Er protokolliert dies amüsan-anekdotisch als ökonomischer und gesellschaftlicher Analytiker. Er stellt dabei die Schweiz in den Zusammenhang der informationstechnischen Revolution, des laufenden Umbaus der Volkswirtschaft, der Globalisierung, der Wende der Gewerkschaften nach rückwärts-links sowie der Umweltfrage.